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Las Dominicas y la Predicación 

En este año que la Orden se ha dedicado a la reflexión sobre la predicación “a lo femenino” es 

oportuno preguntarse si verdaderamente nosotras, mujeres dominicas, estamos predicando, cuáles 

son los ámbitos de nuestro anuncio y cuál es el mensaje que ofrecemos. 

 

Me he planteado personalmente esta pregunta y, con la nostalgia de Domingo, debo reconocer que 

mi predicación, después de algunos, demasiados, años como superiora general en mi Congregación, 

no está dirigida hacia los Cumanos, sino hacia el interior de la Orden y de la Iglesia. 

  

Predico, de hecho, a las hermanas de varias Congregaciones, tanto de nuestra Unión como a las 

novicias del nor-occidente de Italia. Y les transmito aquello que he visto y oído y mi mensaje se 

concentra en tres temas que casa año están a la base de mi reflexión. 

  

Predico ante todo la “Presencia”, la Shekinah, dirían nuestros hermanos hebreos, porque la 

percepción del Señor constantemente a mi lado da fuerza y esperanza a mi vida y a mi servicio. 

Aquello que pasa por mis manos pasa custodiado por el Señor que me lo ha prestado, y estoy segura 

que lo sostiene con su preocupación, impidiendo que lo destruya por mi fragilidad e incompetencia. 

El conocimiento de la divina Presencia nos mantiene en el temor y en la confianza la espera de su 

ayuda y de su inspiración. 

  

Predico por esto la necesidad de la escucha, sobre todo invito a la escucha obediente de la Palabra 

de Dios en la fidelidad constante al ejercicio del estudio y de la oración de la Lectio Divina. 

  

En un clima de silencio, al que invito a la comunidad, predico la belleza de la Escritura y la alegría 

de descubrir el rostro y el “estilo de Dios” para aprender a vivir con su familia. 
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Pero exhorto también a la escucha de los momentos de la historia en los cuales Dios nos habla. 

Invito a documentarse para conocer de verdad y para dar un vistazo a los acontecimientos del 

mundo, y a las circunstancias de nuestra cotidianeidad con el optimismo de que todo coopera al 

bien de aquellos que aman a Dios, si bien, con el tesón responsable y la oración de quien sabe vivir 

en el ya pero todavía no. 

  

Predico la comunión, como fruto del anuncio evangélico, en constante apertura a la acogida de las 

hermanas y hermanos nuevos. Invito a entrar en la comunión, no con el cansado voluntarismo, sino 

con el humilde reconocimiento de la respectiva fragilidad que abren al intercambio y a la gratitud. 

Predico la comunión que nace de la convergencia hacia el único Señor y se cimenta en la 

misericordia recibida y dada. 

  

Sólo así, se puede contemplar la belleza de la barca de Domingo en la cual, como dice Santa 

Catalina, todos están bien, perfectos y no perfectos. 

  

Precisamente por esta comunión relanzo a todas mis Hermanas Dominicas mis preguntas: 

  

Nosotras, mujeres dominicas, ¿predicamos verdaderamente? 

  

¿Cuáles son los ámbitos de nuestro anuncio? 

  

¿Cuál es nuestro mensaje? 

  

“El Señor nos transforma en templo de predicación, en casa de oración y de alabanza permanente”  

  

Hna. Edvige Tamburini 

Unión de Hermanas Dominicas de Santo Tomás de Aquino 

 

Reunión sobre las vocaciones en Huissen  

Los promotores vocacionales del Noroeste de Europa se reunieron en Huissen, el noviciado de la 

Provincia Holandesa, del 17 al 18 de abril del 2012 para discutir la situación de las vocaciones de la 

Orden en esa región. En la reunión estuvieron presentes los frailes André Lascaris, Jan Laan, Wijbe 

Fransen y el señor Holkje vd Veer de la comisión de promoción vocacional de la Provincia 

Holandesa, acompañados de los frailes  Gerard Dunne (Irlanda), Alain Arnould (Bélgica del Sur) y 

Vivian Boland (Santa Sabina). 

 

Fray André habló sobre la situación en Holanda, explicando el cambio dramático de una sociedad 

“estratificada” en la que la identidad de la gente era determinada totalmente por el grupo religioso 

y/o político al que pertenecían, a una situación (a partir de los años 50 en adelante) en la que están 

tratando de superar esa estratificación. La historia del Catolicismo holandés después del Vaticano II 

es bien conocida y actualmente hay pocas o ninguna vocación a la vida religiosa en ese país. 

 

Fray Gerard ha sido promotor vocacional de tiempo completo para la Provincia Irlandesa por doce 

años. Él habló sobre el desafío inicial de su tarea, su experiencia en contactar gente joven, cómo 

presentar a la Orden y su entendimiento de lo que motiva a los jóvenes Católicos de hoy; además 

habló sobre ser visible (por ejemplo en los campos universitarios) y sobre su trabajo de 

acompañamiento con los candidatos a la Orden. Su trabajo ha dado fruto: un grupo de 13 jóvenes 

entró en el 2009 y un grupo de seis este año. Fray Gerard habló también sobre la situación 

cambiante en la iglesia de Irlanda debido a la ira y el desencanto causado por el escándalo de los 

abusos sexuales a menores. 
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Fray Alain habló sobre la situación en Bélgica del Sur. Hace algunos años había jóvenes que se 

unían al Vicariato General pero ha habido un largo hiato -  hasta este año en que hay un novicio en 

Bruselas. Como en Irlanda, la mayoría de las potenciales vocaciones descubren a la Orden por 

medio del Internet. El Vicariato General prefiere que los hermanos estudien en el exterior por al 

menos algunos años de su formación. 

 

Fray Vivian habló sobre la situación en Inglaterra, donde él fue maestro de estudiantes del 2004 al 

2011. En Inglaterra hay un hermano que es promotor vocacional y otro director de vocaciones. Hay 

un flujo constante de vocaciones con un promedio de uno a dos novicios cada año. La Orden tiene 

un alto nivel en Inglaterra y muchos hermanos son conversos al Catolicismo. 

 

Un número de comentarios surgieron de estas presentaciones. Se estuvo de acuerdo en que una 

Provincia necesita estar convencida de que vale la pena vivir la vida Dominicana para poder 

promover vocaciones. La buena predicación Dominicana es una forma de promover las vocaciones. 

Muchos miembros jóvenes de la Orden vienen de movimientos y comunidades activas en el nueva 

evangelización y esto desafía a la Orden a recuperar aspectos de su tradición misionera y 

evangelizadora. La frailes mayores necesitan entender qué es lo que están buscando los frailes más 

jóvenes en la vida religiosa. Además, la comunidad debe de estar preparada para adaptarse cuando 

llegan nuevos frailes. 

 

El relacionarse con las muchas comunidades inmigrantes que viven en Europa occidental es hoy día 

también parte de la misión de la Orden en Europa. Sin embargo, los frailes jóvenes parecen 

centrarse más en “misiones locales” que en “misiones extranjeras”. 

 

Se comparó el proceso de admisión en las diversas entidades y se discutió acerca del uso de 

psicólogos y de otros profesionales en ese proceso. Además, se acordó que, generalmente hablando, 

la mejor edad para incorporar a alguien al noviciado en las provincias de nuestra región es entre 25 

y 35 años de edad. 

 

No debemos crear un perfil demasiado detallado de los potenciales candidatos; sin embargo, los 

aspirantes a entrar en la Orden deben tener un deseo de estudiar, una buena voluntad para aprender 

y un gusto por la reflexión crítica; deben además ser hombres de fe, ya que la relación con Dios es 

la chispa que despierta la vocación en un joven. 

 

El sentir general fue que la reunión valió la pena, aún cuando la asistencia fue muy baja. Una futura 

reunión será concertada y la posibilidad de incluir a otros promotores vocacionales de Europa será 

explorada. 

Fray André Lascaris, OP (Huissen) y fray Vivian Boland, OP (Santa Sabina) 

 

Retiro Vocacional 2012. Provincia de Santiago de México 

Los días santos: Jueves, Viernes, Sábado y Domingo, nos reunimos en el Convento de Agua Viva, 

para celebrar nuestro Retiro Anual de Vocaciones. Este año dicho retiro llevó por nombre 

ALABAR, BENDECIR y PREDICAR. Fue una experiencia maravillosa donde nuestros hermanos 

Tomás de Aquino, Catalina de Siena, Martín de Porres, Bartolomé de las Casas, Lacordaire, 

Catalina de Ricci, Jordán de Sajonia y Angélico caminaron con nosotros y nos llevaron de su mano 

para saborear el tesoro de nuestro carisma dominicano. 

 

Treinta y cuatro jóvenes de distintas partes de la República Mexicana, desde Ciudad Juárez hasta 

Cancún, fueron convocados por regalo de Dios a vivir esta experiencia y éstos mismos fueron los 

que quedaron asombrados de la riqueza de nuestra Orden. ¡Sigamos orando para pedir al dueño de 
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la mies que nos envíe vocaciones! Sólo nos queda a nosotros preguntarnos, como alguna vez en una 

de sus cartas Fray Timothy Radcliffe lo hacía: ”¿Aceptaríamos gustosos en nuestra Provincia a un 

hombre como Tomás de Aquino que abrazara una nueva y sospechosa doctrina filosófica y que 

hiciera serias e inquietantes preguntas? ¿Recibiríamos a un hombre como Bartolomé de las Casas, 

con su pasión por la justicia social? ¿Nos agradaría tener a fray Angélico experimentando nuevos 

métodos para predicar el Evangelio? ¿Le daríamos la profesión a una Catalina de Siena con toda su 

franqueza? ¿Recibiríamos a Martín de Porres, perturbando la paz del convento con su ir y venir de 

gente pobre en él” ("Entregados a la Misión" en Manantial de la Esperanza.) ¿Aceptaríamos a una 

Catalina de Ricci que exige una vida de contemplación caracterizada por el realismo y la alegría? 

¿Aceptaríamos a un inquieto Jordán enamorado de la comunión al grado que la exija y la defienda 

viviendo incluso amistades libres y que nos puedan llegar a parecer escandalosas? ¿O a un 

Lacordaire firme que quiera volver a los orígenes, a lo esencial? o bien ¿Preferiríamos candidatos 

que nos dejen en paz? 

A seguir siendo testigos del gozo de la Resurrección. 

¡Felices Pascuas! 

Fray Juan Manuel Hernández Hernández, O.P. 

Promotor Vocacional de Provincia. 

 

Quincuagésimo Aniversario de la Restauración de la Provincia Dominicana de Portugal  

Este año (2012) estamos celebrando el quincuagésimo aniversario de la restauración de la Provincia 

Dominicana Portuguesa. ¡Ésta será una ocasión de alegría, acción de gracias y sobre todo, de 

recordar el pasado sin olvidar evaluar el presente y considerar el futuro! 

 

La historia de los Dominicanos en Portugal es larga y, como es de esperarse, llena de 

acontecimientos cruciales. El primer fraile Dominicano en llegar a Portugal (1217) era uno de los 

primeros compañeros de santo Domingo, fray Soeiro Gomes. Al año siguiente, un convento fue 

establecido en nuestro territorio (Montejunto/Santarem) y en 1275 fue creado el Vicariato de la 

Provincia Ibérica en Portugal. La Provincia Portuguesa de la Orden de Predicadores, sin embargo, 

no fue establecida sino hasta 1418. 

 

Después de siglos de gran trabajo apostólico en Portugal y sus territorios de misión, los 

Dominicanos y el resto de las órdenes religiosas fueron suprimidos en todos los territorios 

portugueses (1834). Sin embargo, desde principios del siglo veinte había ya un interés renovado en 

la vocación Dominicana en nuestro país. Finalmente, en 1948 algunos frailes de Canadá vinieron a 

Portugal a ayudar en la restauración de la Provincia, la cual ocurrió en 1962, con el nombramiento 

de fray Louis-Marie Sylvain como provincial. 

 

Se invita a toda la Familia Dominicana a que participe en los acontecimientos conmemorativos del 

aniversario y especialmente en la Sagrada Eucaristía. Toda la celebración comenzó con la Sagrada 

Eucaristía del 11 de marzo en Fátima. Pero previamente hubo un curso sobre “la Predicación y la 

Comunicación” en el convento de Santo Domingo en Lisboa (del 28 de enero al 17 de marzo) y 

antes de la celebración eucarística en el Convento de Nuestra Señora del Rosario, Fátima, hubo 

también la presentación de un libro titulado: “los Dominicanos de Portugal: Pasado y Presente.” El 

12 de abril, el Maestro de la Orden, fray Bruno Cadoré, OP (junto con los Provinciales europeos) 

presidió la Sagrada Eucaristía para celebrar el aniversario en el convento de Santo Domingo, Lisboa 

– esto fue parte de las actividades de la asamblea del IEOP. El 24 de mayo habrá otra presentación 

del libro: “los Dominicanos de Portugal: Pasado y Presente”, pero esta vez en la Parroquia de Santo 

Domingo de Benfica, Lisboa. El mismo día se celebrará también la Sagrada Eucaristía para celebrar 

la fiesta de Santo Domingo. El 6 de octubre, habrá un coloquio sobre “la Restauración de la 

Provincia Dominicana de Portugal: Memorias y Desafíos”. La Misa con la que se concluirán las 
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celebraciones del aniversario será celebrada el 7 de octubre en el Convento de Cristo Rey,  en 

Puerto. 

Fr. Jose Nunes 

 

Preparando nuestro futuro con realismo, audacia y esperanza 

El futuro de la vida religiosa de las Dominicas de Vida Apostólica 

Esta publicación nace de una inquietud y del deseo de compartir la reflexión, con unas y otras, que 

de ella puedan extraer ideas para sí y para la propia comunidad. Cerca de dos años antes de que la 

Sexta Asamblea General del DSI, se celebrara en Roma, en mayo de 2010, nació la necesidad de 

dar un sentido a los numerosos estímulos y temores que llegaban de las 153 Congregaciones de 

Hermanas Domineicas, sobre el futuro de la vida religiosa y el cómo prepararse a este futuro 

diverso, sin que nos encuentre desprevenidas. 

 

Un futuro que era fuente desde hace años de inquietud e incertidumbre: disminución de vocaciones, 

crisis económica, pobre formación teológica y dominicana… Habíamos sentido que problemas 

colectivos podían ser afrontados solamente de modo comunitario y con un estilo típicamente 

dominicano: contemplar y dar lo contemplado.  Para prepararse al futuro, habíamos buscado 

entender los signos en la realidad presente, para escuchar, leer e interpretarlos a la luz de la Palabra 

de Dios y de la experiencia.  Este camino de contemplación se concretizó en dos años mediante: el 

trabajo de la Hermana Fabiola con varias Congregaciones en cerca de 28 países del mundo, el 

encuentro con expertos (Think Tank Meeting) en Roma, el cuaderno (dossier) con las respuestas de 

las Hermanas al cuestionario preparatorio del tema de la Asamblea. 

 

Al final de este largo recorrido participativo se llevó a cabo la Asamblea general, donde las Prioras 

generales, o sus delegadas, se enfrentaron abiertamente, con los posibles caminos y vías para 

recorrer hoy, para preparar y prepararse al futuro; para contribuir a la acción profética del Espíritu 

Santo en esta nuestra historia. Esta publicación es el fruto de este recorrido “comunitario” de 

reflexión y análisis; nos gustaría compartirla con el resto de la Familia dominicana, y con otras 

realidades de vida religiosa que sientan vivir los mismos desafíos que nosotras. 

 

El texto está organizado partiendo de las tres palabras claves escogidas para la Asamblea del 2010: 

Realismo, Audacia y Esperanza. Decidimos distribuir el conjunto recolectado hasta este momento 

conservando las tres expresiones. Cada sección está organizada dejando la palabra a las Hermanas 

en un ejercicio de escritura colectiva de ideas, opiniones y sugerencias, tomando aquello que las 

Dominicas han enviado, dicho, compartido antes y después de la Asamblea.  El objetivo no es de 

otorgar un recetario o una palabra definitiva, sino dejar que cada sección sea un espacio fecundo de 

reflexiones e ideas, a pesar de que pueda parecer un poco desarticulado y confuso. Todos tomarán y 

elaborarán lo que les sea necesario. 

 

Asamblea Inter Europea de la Orden de Predicadores: Lisboa 2012 

Los frailes dominicos de Europa se reunieron en Lisboa para la Asamblea  Inter Europea de la 

Orden de los Predicadores 2012 (IEOP). La asamblea tuvo lugar del 11 al 14 de abril de 2012 y en 

ella se reflexionó sobre el tema “La nueva evangelización en la post-modernidad”. Los frailes 

estuvieron ampliamente representados por sus superiores. 

 

Participaron en la asamblea: Fr. Francisco Javier Carballo Fernández (Provincial, España), Fr. 

Gilbert Narcisse (Provincial, Tolosa), Fr. Jean-Paul Vesco (Provincial, Francia), Fr. Riccardo Barile 

(Provincial, San Domenico, Italia), Fr. Daniele Cara (Provincial, Santa Catalina de Siena, Roma), 

Fr. Francesco La Vecchia (Provincial, Santo Tomas de Aquino, Italia), Fr. Màté Barna (Vicario 

General, Hungría), Fr. Johannes Bunnenberg (Provincial, Teutonia), Fr. Krzysztof Poplawski 

(Provincial, Polonia), Fr. Esteban Pérez Delgado (Provincial, Aragón), Fr. Benedikt Tomas 
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Mohelnik (Provincial, Bohemia), Fr. Anto Gavric (Provincial, Croacia), Fr. José Manuel Valente da 

Silva Nunes (Provincial, Portugal), Fr. Miguel de Burgos Núñez (Provincial, Bética), Fr. Bernard 

M. Vocking (Provincial, Holanda), Fr. Patrick Lucey (Provincial, Irlanda), Fr. Marcel Braekers 

(Provincial, Flandes), Fr. Paul Gatt (Provincial, Malta), Fr. Christophe Holzer (Provincial, 

Alemania del Sud-Austria), Fr. Didier Boillat (Provincial, Helvecia), Fr. Michel Van Aerde 

(Vicario General, Bélgica), Fr. Saulius Rumsas (Vicario General, Países Bálticos), Fr. Maciej 

Rusiecki (Vicario General, Rusia-Ucrania), Fr. Reginald Adrian Slavkovsky (Provincial, 

Eslovaquia), Fr. Pedro Juan Alonso Merino (Vicario Regional, Santo Rosario), Fr. Paul Dominique 

Masiclat (Vicario Regional, Dacia) y Fr. Ivan Arzensek (Vicario Provincial, Eslovenia). 

 

Estuvo presente un grupo de la curia guiado por el Maestro, Fr. Bruno Cadoré. Junto a él 

participaron Fr. Vivian Boland (Socio para Europa Occidental y Canadá), Fr. Wojciech Delik 

(Socio para Europa Central y del Este), Fr. Bernardino Prella (Socio para Italia, Malta y Península 

Ibérica), Fr. Prakash Anthony Lohale (Socio para la Vida Apostólica) y Fr. Michael Mascari (Socio 

para la Vida Intelectual). Estuvieron en la asamblea como traductores: Sr. Marie Laetitia 

Youchtchenko, Sr Marie-Theo Manaud, Fr. Philip McShane, Fr. Leo Almazan, Fr. Mario Jabares y 

Fr. Jean-Ariel Bauza-Salinas. La tarea de organización y coordinación de la asamblea estuvo a 

cargo del secretario general del IEOP, Fr. Felipe Rodríguez. 

 

Antes de comenzar las reflexiones, Fr. José Manuel Valente da Silva Nunes, Provincial de Portugal 

acogió a todos los hermanos dando la bienvenida a la asamblea. El actual presidente de IEOP,  Fr. 

Jean Paul Vesco también acogió a todos y en especial a los nuevos provinciales. Varios frailes 

ofrecieron diversas conferencias relacionadas con el tema principal de la asamblea. El primer día, 

Fr. Bento Domingues puso en marcha la asamblea con una reflexión sobre el tema “¿Qué es la 

modernidad?”. Más tarde, ese mismo día, Fr. Francesco La Vecchia, Fr. Saulius Rumsas y Fr. 

Benedikt Mohelnik ofrecieron algunas conferencias sobre los desafíos de la post-modernidad para 

la evangelización en sus distintas entidades. 

 

El Maestro de la Orden, Fr. Bruno Cadoré, comenzó el segundo día de la asamblea con una 

presentación sobre el tema: “Los desafíos de la nueva evangelización, en el corazón de la misión de 

la Orden”. Esto fue seguido de un debate entre los hermanos, después del cual el Maestro ofreció a 

los hermanos una información sobre lo que sucede en la Orden: los cambios en la curia, los nuevos 

desarrollos de internet, el nuevo sitio web e IDI, los cambios en las Instituciones bajo el Maestro, la 

preparación del próximo Capitulo General y del jubileo de la Orden. Más tarde ese mismo día, el 

Maestro celebró la Eucaristía para recordar la restauración de la Provincia portuguesa. 

 

El tercer día de la asamblea, hubo un taller sobre los desafíos de la Post-modernidad para la 

formación inicial y para la vida intelectual de la Orden en general. Para animar el debate Fr. Vivian 

Boland, Gilbert Narcisse, Michel Van Arde, Miguel de Burgos y Michael Mascari presentaron unas 

excelentes exposiciones. Durante el intercambio, los hermanos expresaron las comunes 

preocupaciones de sus provincias: la falta de vocaciones y la falta de deseo por el estudio asiduo 

fueron los más sobresalientes. Hubo una llamada a buscar una dirección en común en la formación 

intelectual de los frailes porque compartimos una común vida intelectual. Se recomendó y animó a 

la colaboración entre las provincias por medio del intercambio de estudiantes. En la formación el 

tomismo es parte de nuestra tradición, y sin embargo, necesitamos buscar una comprensión común 

y coherente del tomismo hoy. Deseamos vivir la vida comunitaria, pero vemos que hay un peligro 

de individualismo y diversidad aun dentro de una provincia o comunidad. Los hermanos estuvieron 

de acuerdo en que como somos una Orden universal y en que esto debe ser objeto de reflexión en 

nuestra formación. 
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El último día de la asamblea tuvo un ritmo más distendido. Los hermanos reflexionaron en: temas 

económicos, el modo de realizar la asamblea y la próxima asamblea. Se decidió que la próxima 

IEOP se reunirá en Mainz, Alemania del 2 al 6 de abril de 2013 y que los hermanos reflexionarán 

sobre los documentos del Vaticano II sobre la vida religiosa. 

 

La asamblea no fue únicamente para un espacio para reflexiones académicas y debates. Entre los 

documentos y los talleres, los hermanos tuvieron la oportunidad de hacer excursiones a lugares 

interesantes para distenderse un poco. Pudieron también comer bien y descansar durante la 

asamblea. Todos reconocieron unánimemente que la asamblea estuvo bien organizada y 

agradecieron a Fr. Filipe Rodríguez y a la provincia anfitriona. Los hermanos quedaron muy 

contentos por la presencia y aportes del Maestro y por la representación de la curia. Para terminar 

los hermanos hicieron una visita de cortesía al Patriarca de Lisboa, José Cardinal Policarpo. 

 

El Monasterio de Santa Catalina de Siena de Córdoba celebra sus 400 años 

Las monjas del Monasterio de Santa Catalina de Siena, Córdoba, Argentina, sienten un gran gozo y 

una inmensa gratitud a Dios por haberles concedido 400 años. Han sido 400 años de testimonio por 

medio de la vida monástica. Este monasterio es el primer monasterio contemplativo de Argentina y 

fue fundado el 2 de julio de 1613. 

 

Desde el 31 de mayo de 2012, fiesta de la Visitación de la Virgen María, hasta el 2 de julio de 2013, 

las monjas celebrarán el 400 aniversario de la fundación de su monasterio. Según la priora del 

monasterio, H. Sandra Mónica López, OP, la celebración del jubileo comenzará con la Santa Misa 

el 31 de mayo en la iglesia del monasterio. La celebración, que durará un año, incluirá varios 

eventos religiosos y culturales con temas referentes a la conmemoración, la vida contemplativa, y 

los valores éticos y culturales. Después de cada evento, las monjas ofrecerán interpretaciones 

corales para los huéspedes. Todo esto tendrá lugar en la iglesia del monasterio el primer viernes de 

cada mes. 

 

La H. Sandra López, OP recuerda la historia del humilde comienzo del monasterio en el centro de la 

ciudad cuando Córdoba era apenas una aldea. Gracias a Dios y a la Virgen María, las monjas han 

permanecido en el corazón de la gran ciudad durante 400 años a pesar de todas las vicisitudes del 

pasado. 

 

Las monjas tienen el gozo de informar a toda la Orden, a toda la Iglesia y al mundo entero que han 

recibido de la Penitenciaría Apostólica la gracia de obtener la indulgencia plenaria en su iglesia. 

Esta indulgencia plenaria se concede a todos los que visitan su iglesia durante todas las 

solemnidades y fiestas de la Orden a lo largo del año jubilar. 

 

Las monjas ponen toda la celebración en las manos del Señor y de su Madre pidiendo su gracia. 

Con gran optimismo sienten que será una celebración fructuosa y que los frutos de la celebración 

serán un don para la Iglesia en Argentina, en toda la Orden, para la Iglesia y el mundo entero. 

Mientras continúan su apostolado de oración, las monjas piden nuestras oraciones y apoyo 

especialmente durante este año jubilar. 

 

Un histórico encuentro de Hermanos Cooperadores 

Desde el 30 de marzo al 1 de abril de 2012 ha tenido lugar en el Priorato de St. Albert, Oakland, 

California, un histórico encuentro de los Hermanos Cooperadores de las cuatro provincias de los 

Estados Unidos. Éste ha sido el primero de una serie de encuentros regionales que tendrán lugar en 

todas las provincias del mundo. La finalidad de estos encuentros es discutir sobre la vocación del 

Hermano Cooperador y elaborar algunas recomendaciones para el Maestro de la Orden, quien ha 

pedido que se realizasen estos encuentros de hermanos para examinar la notable disminución 
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numérica de los mismos en los últimos años. Se espera que toda la información recogida sea 

estudiada y discutida en un futuro congreso internacional sobre la vocación del Hermano 

Cooperador. El encuentro estuvo presidido  por un grupo de miembros escogidos de las cuatro 

provincias: San Alberto Magno (Central), San José (Este), San Martín de Porres (Sud) y Santísimo 

Nombre de Jesús (Oeste). Los participantes compartieron muchas reflexiones y discutieron sobre 

una amplia variedad de temas. 

 

Éste es sólo el comienzo de un proceso que (tal como está previsto) llevará varios años hasta su 

conclusión. El Maestro espera que cada hermano en el mundo tenga la oportunidad de ofrecer su 

aporte sobre este importante tema, por medio de encuentros regionales como éste, o por medio de 

entrevistas individuales, si el hermano no tiene la posibilidad de reunirse con otros hermanos. Será 

muy interesante examinar los datos provenientes de diferentes países y analizar cómo las diferentes 

culturas responden a las preguntas que nos han dado el Maestro y sus colaboradores. Recemos por 

el éxito de estos encuentros y para que la información recogida pueda ayudar a revitalizar esta 

valiosa vocación y sirva de catalizador para una renovación general de toda la familia dominicana. 

Fr. Gabriel Dault, O.P. 

 

Un Rosario glorioso 

La luz de las fiestas pascuales luce aún en nuestros corazones y ya estamos en esos días que nos 

separan de Pentecostés, en lo que llamamos el Tiempo Pascual. 

 

Sería una lástima que Pascua fuera un punto final, el de la Cuaresma, y que nuestra atención 

espiritual tuviera que aflorarse. En efecto, la Resurrección del Señor nos introduce en un tiempo 

glorioso que nos hace probar ya el esplendor del cielo. Después de los ejercicios de la Cuaresma 

durante la cual hemos intentado cultivar nuestra relación con el Señor, vamos a seguir nuestro 

empeño ¡con nuestro rosario, claro! Sería realmente una lástima dejar las buenas costumbres 

tomadas desde el Miércoles de Ceniza… y si todavía no las hemos tomado, ¡no nos desanimemos! 

¡Nunca es demasiado tarde! 

 

No pensemos en adormecernos bajo las coronas de laurel de la Resurrección. Es cierto, Cristo ha 

salido victorioso del sepulcro. Es cierto, ha vencido a la muerte. Pero no lo hace sólo para él. Nos 

atrae a todos tras él en su Ascensión. El día de Pentecostés infundirá a su Espíritu Santo sobre todos 

nosotros. 

 

Y María, en su Asunción y su Coronación en los cielos, anuncia la gloria del cielo a la que todos los 

creyentes son llamados. Y ¿qué podemos esperar mejor, para conseguirlo, sino meditando los 

misterios del santo Rosario de la Virgen María? 

 

El Tiempo Pascual será la oportunidad ideal para meditar particularmente los misterios gloriosos. 

¡Entonces, nuestro Rosario pascual será un Rosario glorioso!  

 

Por cierto, seguiremos, cada día, meditando las distintas series de misterios, pero tendrán, a lo largo 

de las próximas semanas, una tonalidad, un color particular. ¡Detrás de cada misterio, se alojará la 

Gloria del Resucitado¡ 

 

¡A a todos y a cada uno, un feliz Tiempo Pascual, un buen tiempo del Rosario… glorioso! 

Fr. Louis-Marie ARIÑO-DURAND, o.p. 

Promotor General del Rosario 

¡Visite Rosarium, el sitio oficial del Rosario de la Orden de Predicadores!  

El autor de este artículo (en francés) 

 

http://rosarium.op.org/spip/spip.php?page=sommaire&lang=es
http://www.rosarium.op.org/spip/spip.php?article279
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Ecos de la Visita Canónica en la Provincia de Toulouse 

De miércoles 7 de marzo al domingo 18 de marzo de 2012, el Maestro de la Orden H. Bruno 

Cadoré estuvo en visita canónica en nuestra Provincia. Es un momento excepcional que ocurre una 

vez cada 5 o 10 años, en promedio. El objetivo de dicha visita es el de apoyar a la Vida Dominica 

en la Provincia. 

 

El lunes 5 de marzo, los dos asistentes del Maestro de la Orden, Hermanos Vivian Boland y 

Bernardino Prella, llegaron a Bordeaux para trabajar varios temas con el provincial. Se preparó el 

terreno: fraternidad y trabajo intenso. 

 

Al llegar, el Maestro de la Orden rápidamente pasó a celebrar diferentes encuentros con los 

hermanos en todos los conventos de la Provincia, dejando a las comunidades de Haití y la Reunión 

para más tarde. Comenzó con una extensa reunión con cada comunidad para captar la situación y 

dar informaciones después de todos los encuentros personales. En particular, se reunió con el 

Consejo provincial para la Formación, los hermanos estudiantes de Bordeaux y Tolosa, algunos 

miembros de la Familia Dominica, etc. El domingo 11 de marzo, el Maestro se encontró con 

diferentes Hermanas y Monjas Prioras en Prouilhe. Durante este encuentro, el Maestro sensibilizó a 

sus interlocutores acerca de la Importancia de las obras efectuadas en colaboración entre las 

hermanas y los frailes. 

 

Se enfrentaron muchos temas durante esta visita canónica. Temas como: vida común, liturgia, 

estudios, formación, el Jubileo de la Orden, promoción de vocaciones, nueva evangelización, 

compromiso apostólico en la Iglesia y en el mundo, colaboraciones en la Familia Dominica, etc. 

Parece abrumador, sin embargo tiene que ver con la riqueza de la Vida Dominica en la Provincia de 

Tolosa, así como en todas las otras provincias de la Orden. 

 

La visita canónica terminó con una intervención del Maestro de la Orden el domingo 18 de abril en 

el convento de Tolosa, frente al consejo provincial. Esta intervención final será completada con un 

texto escrito que indicará algunos elementos para una reflexión, sugiriendo ideas a los frailes, los 

conventos y la Familia Dominica acerca de los varios temas que se trataron. 

 

Todos los frailes experimentaron el espíritu fraterno de esta visita así como el trabajo intenso de 

nuestros visitantes que estaban dispuestos a reconocer lo bueno que existe en la Provincia y nos 

impulsaron a tomar nuevas medidas para avanzar. ¡Que hermosa Caridad Dominica! Fue esta una 

visita llena de gracia que dará muchos frutos con el tiempo. 

 

Dominicas cerca de Fukushima, Japón 

Reflexión de la Hna. Toni Harris OP 

UN AÑO DESPUÉS: Dominicas cerca de Fukushima, Japón, reflexión de la Hna. Toni Harris OP 

después haber visitado las Dominicas de Japón. Ambas experiencias fortalecieron mi convicción de 

que las hermanas dominicas alrededor del mundo están profundamente comprometidas con nuestra 

misión y carisma dominicano.  A pesar de que somos distintas, continuamos estando unidas en lo 

esencial. 

 

En el jardín de niños de la parroquia de Minami Soma son hermosos. Minami Soma está más o 

menos a 25 km (16 millas) de la planta nuclear de Fukushima, la cual fue críticamente dañada por el 

terremoto “311” y el Minami. (Minami Soma está a solo unos cuantos kilómetros a un lado de los 

20 km de la zona de la zona de evacuación restringida).  La parroquia está atendida por Raymond 

Latour OP quien es el pastor de la parroquia de Kita Sendai.  Cerca de 80 niños asistían al pasado 

jardín de niños antes del pasado desastre nuclear. Ahora solamente alrededor de 16 van a la 

escuela.  Ya sea que las familias se hayan mudado o los padres tengan miedo debido a los niveles de 
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radiación. Las regulaciones del gobierno sólo permiten una hora de juegos al aire libre para los 

niños en esa área a causa de los efectos de la radiación.  El patio del kínder de Minami Soma ahora 

tiene un gran monitor para la radiación; mide cerca de dos metros de altura (6 pies).  La gente de ahí 

parece insegura de lo que significan los números y las lecturas varían dependiendo de los medios 

usados para detectar la radiación.  

 

Cerca de 20,000 personas murieron y decenas de miles más fueron lesionadas a causa del terremoto 

y del tsunami.  Se estima que 150,000 personas han sido desalojadas, la mayoría por los niveles de 

radiación.  En Febrero del 2012, tuve la oportunidad de visitar a nuestras hermanas dominicas en 

Japón.  Mi visita inició en el área afectada por el tsunami.  Sendai, la ciudad más grande en el Norte 

(Región de Tōhoku), está aproximada a 85 km (53 millas) de la planta nuclear de Fukushima.  Las 

hermanas dominicas de la congregación Romana tienen cerca de 60 hermanas en Japón y la 

mayoría está en el área de Sendai.  Gracias a su cálida hospitalidad, pude entender mejor los efectos 

del desastre del 3 de marzo del 2011.  Nuestro hermano Raymond, amablemente estuvo de acuerdo 

en llevarnos a las áreas donde podríamos ver la destrucción de primera mano. 

 

Algunos de los miembros de la Familia Dominicana me explicaron que ven la situación actual en 

las áreas afectadas del “311” como un asunto relacionado a los derechos humanos.  La mayoría de 

la gente parece no tener confianza en los reportes del gobierno sobre la manera como han tratado la 

radiación.  La gente que vivía dentro de los 20 km de la zona de evacuación ha recibido la ayuda del 

gobierno con sus necesidades de reubicación.  Sin embargo, la gente que vive justo fuera de esa 

zona no está contemplada para recibir la ayuda del gobierno.  Por tanto, sólo aquellos que están 

económicamente mejor pueden permitirse el lujo de mudarse.  Los residentes de menores ingresos 

están “anclados”.  Las mujeres embarazadas y las familias con niños están especialmente 

preocupadas por su situación.  Adicionalmente, existe una presión continua, política y social para 

continuar ayudando con los esfuerzos de “limpieza” relacionados con los residuos que resultaron 

del terremoto y del tsunami.  Sin embargo, los residentes tienen dudas de los niveles de radiación de 

estos residuos.  En respuesta de estos temas, esperamos establecer los contactos entre estas 

Dominicas en Sendai con nuestro hermano, Olivier Poquillon OP en Ginebra, en el Consejo de 

Derechos Humanos de Naciones Unidas.  

 

Después de mi estancia con las Hermanas de la Congregación Romana, en el área de Sendai, 

continué con mis viajes hacia el sur (o el oeste).  He tenido oportunidad de visitar muchas ciudades 

con las otras dos congregaciones Dominicanas de Japón: las hermanas de Maryknoll de Santo 

Domingo y las Religiosas Misioneras de Santo Domingo.    

 

Me fue posible visitar Japón porque viaje a Asia, para la Conferencia de Liderazgo de la Familia 

Dominicana en Vietnam del 5 al 11 de febrero del 2012.  Así que después de 12 días con nuestras 

hermanas dominicas en Vietnam, tuve la oportunidad de pasar los siguientes 12 días con nuestras 

hermanas en Japón! 

 

Utilizando este vínculo, < http://db.tt/NlhuRXC8>, se puede ver una presentación de Power Point 

en la cual hay un resumen de mis visitas más recientes a Vietnam y Japón.  Ambas experiencias 

fortalecieron mi convicción de que las hermanas dominicas alrededor del mundo están 

profundamente comprometidas con nuestra misión y carisma dominicano.  A pesar de que somos 

distintas, continuamos estando unidas en lo esencial. 

Leer el artícul 
 

 

http://db.tt/NlhuRXC8
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Tocamos la belleza, tocamos a Dios 

Arte y espiritualidad 

Bajo los auspicios de la familia Dominicana en Eslovaquia, la quinta Reunión Espiritual de Arte 

“Un toque de belleza” tuvo lugar en Eslovaquia del 17 al 19 de febrero del 2012. Fue organizado 

por la hermana Blažeja Furjeľová OP y Fr. Mannes Marušák OP. El año pasado descubrimos las 

cualidades y valores del silencio – el silencio en donde Dios nos habla- El tema de este año fue “La 

sencillez de una mujer a las raíces mismas de su cabello.” La hermana Blažeja explicó la elección 

de este tema de la siguiente manera: “Después del silencio, la mujer experimentó un silencio más 

profundo, internalizando su dolor y su amor de una manera sencilla.” 

 

El programa “Un Toque de Belleza” tuvo muchas partes de oración común de Oficio, la celebración 

de la Eucaristía, lecturas, talleres y presentaciones. 

 

Durante los talleres cerca de 150 participantes de todas partes de Eslovaquia tuvieron la oportunidad 

de explorar el misterio de la belleza a través de la palabra, música, cine, fotografía, pintura, madera, 

arcilla, joyería, textiles y también el arte de la tierra. La reunión estuvo marcada por un espíritu de 

compartir, de apertura y aceptación. Para algunas participantes esta reunión generó un deseo para 

una discusión más profunda y una vida más intensa con Dios. 

 

A continuación describimos varias expresiones de las participantes: 

“Un Toque de Belleza” trata sobre el toque. Sobre tocar por dentro. Sobre el toque del corazón de 

otro y esa es la manera más bella. Para mí fue una inspiración para los siguientes días y para mí fue 

un regreso a la humanidad.” Alicia 

 

“Todo el mundo puede ser un artista. El espacio para el arte abre las profundidades de nuestros 

corazones y nos ayuda a conocernos unos a otros (de persona a persona). Es importante revelar 

cosas en su profundidad, verdad y bondad. Si tienes la paz de un ángel en tu corazón, tú eres capaz 

de percibir la gran profundidad de belleza y bondad en el mundo. Y eso no lo puedes mantener sólo 

para ti, sino que quieres convencer a los otros a través del arte…” F.r Dominik OP 

 

Nos gustaría darles las gracias por tan sorprendente fin de semana en el que se llevó a cabo “Un 

toque de Belleza”. Al principio estábamos un poco preocupados de cómo nosotros que no somos 

artistas íbamos a poder integrarnos con los otros, pero pronto vimos que no hubo ningún problema 

con eso. Cada uno de nosotros inmediatamente fuimos absorbidos por el ambiente de creatividad 

que estaba por todos lados a nuestro alrededor. Al final, pudimos “tocar la belleza” gracias a la 

ayuda dispuesta de nuestras animadoras exponentes. Otras conferencias sobre muchas cosas nuevas 

e interesantes también capturaron nuestra atención. Nos sentimos realmente bien en el ambiente 

amistoso y buscamos  ser otra vez “artistas” a pesar de que somos estudiantes comunes y corrientes, 

atletas y a veces vagabundos.” Jovenes de Dunajská Lužná 

 

“Estoy agradecida de haber podido unirme a “Un Toque de Belleza”. A pesar de la gran cantidad de 

gente, me sentí como miembro de la familia. Percibí que llegamos a conocernos unos a otros, juntos 

creamos algo nuevo y hablamos o simplemente estábamos unidos. Quisimos tener tiempo para algo 

de belleza sin salir corriendo a algún lugar. Sentí que Dios estaba con nosotros y entre nosotros en 

su bondad y belleza…” Hermana M. Savia OP 

 

“Un Toque de Belleza” no puede ser definido con precisión porque no podemos mantenerlo en 

nuestras manos. Sólo queremos crear un espacio para ello. Creo que la belleza tiene el poder de 

transformarnos. La belleza final es Dios. Esta es la razón por la que organizamos tal encuentro. Fr. 

Mannes OP 
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“Un toque de Belleza” – si ese encuentro tiene alguna definición, no sería tan atractivo. “Un toque 

de Belleza” se trata de espontaneidad, creatividad, y especialmente de apertura del corazón y de 

amor en donde la gente se puede sentir como en una gran familia. A pesar de que la gran mayoría 

de los participantes no se conocían, hubo un sentido tangible de algo trascendental y místico en el 

ambiente. Ahí no había necesidad de saber todo de todos porque fue un encuentro donde sentías que 

Dios estaba en medio. La gente llegó a conocerse mejor. Fue suficiente para abrir nuestras mentes y 

nuestros corazones. Hermana M. Blažeja OP 

Sr. Edita 

Hermanas Dominicas de la Beata Imelda, Slovakia 

 

Fr. Constantine Mamo OP, deja la curia para realizar otro apostolado 

Fr. Constantine Mamo, que ha vivido y trabajado en la curia durante los últimos 10 años se ha 

trasladado para realizar otro apostolado. Hasta marzo de 2012, estuvo a cargo de la publicación del 

Boletín de noticias IDI (Informaciones Dominicanas Internacionales). Él pertenece a la Provincia de 

Malta. 

 

Fr. Cost (como es llamado familiarmente) nació el 1º de septiembre de 1949. Entró en la vida 

religiosa siendo muy joven y todo el resto de su vida fue una consecuencia de esto. Hizo su primera 

profesión cuando tenía sólo 19 años y después de su formación inicial, fue ordenado sacerdote en 

1965 a la edad de 25 años. Comenzó su trabajo misionero enseguida después de su ordenación en 

Brasil donde trabajó durante varios años. Volvió a Malta después de su misión en Brasil y 

enseguida después fue llamado a Santa Sabina para trabajar en la curia. Es un hermano que ama el 

arte (en particular el dibujo y la escultura) y ha usado sus habilidades en diversos sectores de la 

curia especialmente en la edición mensual del boletín mensual IDI. 

 

Fr. Cost proviene de una familia muy grande de Malta, tradicional y católica. Tiene otros tres 

hermanos en la vida religiosa, un sacerdote y dos hermanas. Toda la familia ha sido bendecida con 

larga vida y buena salud y Fr. Cost ha usado las mismas al servicio de la Orden, de la Iglesia y en 

definitiva, en su servicio de Dios. Por este motivo, a los 72 años, todavía quiere continuar su trabajo 

misionero, esta vez en Albania. Desde la curia, queremos desearle todo lo mejor en su nueva misión 

en Albania. 

 

Noticias Oficiales 

Nuevo Provincial en Filipinas 

En el desarrollo de su capítulo provincial, los frailes de la Provincia de Filipinas eligieron como 

nuevo provincial, para los próximos cuatro años, a fr. Gerard Francisco Timoner III. Nuestro 

hermano sucede en este oficio a fr. Quirico Pedregosa. 

 

Fr. Gerard nació el 26 de enero de 1968 en Daet, Provincia de Camarines Norte en Filipinas. Hizo 

su primera profesión en la Orden en 1989. Realizó sus estudios de filosofía y teología en el 

Estudiantado de Quezon City y en las facultades eclesiásticas de la Pontificia Universidad Santo 

Tomás. Tras sus estudios institucionales, fue ordenado sacerdote en 1995. Fr. Gerard es Licenciado 

de la Universidad Católica de Nimega en Holanda. 

 

A lo largo de su vida religiosa, fr. Gerard ha desempeñado diferentes servicios dentro de su 

Provincia. Al momento de su elección, se desempeñaba como rector del Seminario Central de la 

Universidad Santo Tomás. Le deseamos lo mejor en este nuevo ministerio como Provincial 
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Otro nombramiento para fray Wojciech Giertych, OP.  

El Santo Padre acaba de nombrar a fray Wojciech Giertych, OP como consultor para la 

Congregación para las Causas de los Santos. Este nombramiento, el cual fue anunciado el 14 de 

abril del 2012, es válido por 5 años. Fray Giertych pertenece a la Provincia de Polonia. 

 

Fray Giertych nació el 27 de septiembre de 1951 en Londres, Inglaterra, de padres 

polacos.  Después de graduarse de la Universidad Adán Mickiewicz, Poznán, entró al noviciado 

Dominicano en 1975 y fue ordenado sacerdote en 1981 en Cracovia. Estudió Teología en Roma, en 

donde obtuvo una licenciatura en Teología Espiritual en 1983 y un Doctorado en el Angelicum en 

1989. En 1994 comenzó a enseñar Teología Moral en el Angelicum y a partir de 1998 tuvo varios 

oficios en el Consejo General de los Dominicanos en Santa Sabina, Roma. 

 

Su carrera en el Vaticano comenzó el 1º de diciembre del 2005, al ser nombrado Teólogo de la Casa 

Papal, oficio que ha sido tradicionalmente confiado a los Dominicanos desde la Edad Media. En 

este oficio, fray Giertych actúa como consejero del Santo Padre en cuestiones teológicas. fray 

Giertych colabora además en el Comité Pontificio para los Congresos Eucarísticos Internacionales y 

es consultor para la Congregación para la Doctrina de la Fe, la Comisión Teológica Internacional y 

ahora la Congregación para las Causas de los Santos. Desde la Curia General imploramos la 

bendición de Dios sobre él y su servicio en la Iglesia. 

  

 

La Provincia de Inglaterra reelige Prior Provincial.  

Los frailes de la Provincia de Inglaterra dieron inicio a su Capítulo Provincial ayer, 15 de abril de 

2012. El mismo día, reeligieron a su anterior provincial, fr. John Farrell para un segundo periodo. El 

mismo día, la elección fue confirmada por el Maestro de la Orden y aceptada por fr. John. Nuestro 

hermano fue elegido por primera vez como Provincial de Inglaterra el 31 de marzo de 2008. Tras 

esta elección, estará al frente de la Provincia inglesa por otros cuatro años. 

 

Fr. John Farrell nació el 9 de noviembre de 1950. Hizo su primera profesión en 1973 y fue ordenado 

sacerdote en 1978. Es Doctor en Teología con especialidad en Teología Sistemática. Ha enseñado 

en diferentes seminarios y ha colaborado en la formación de laicos en Southwark, Westminister, 

Hexham y Newcastle. Durante su servicio como Provincial ha continuado enseñando, predicando 

retiros y colaborando en la formación de sacerdotes y religiosos. Nuestras felicitaciones para fr. 

John y nuestros mejores deseos para este segundo periodo. 

 

Nombrado Presidente de la Comisión Leonina 

Fr. Bruno Cadoré, Maestro de la Orden, ha nombrado a fr. Adriano Oliva como presidente de la 

Comisión Leonina por un periodo de cuatro años. Fr. Adriano es hijo de la Provincia Romana de 

Santa Catalina de Siena. 

 

La Comisión Leonina fue creada en 1880 por su Santidad León XIII como un apostolado especial 

de la Orden de Predicadores. El objetivo de esta Comisión es la traducción y edición crítica de todas 

las obras de Santo Tomas de Aquino. La Comisión busca recuperar la forma original de los textos 

latinos, tal y como fueron elaborados por el autor. Para lograr esto, se debe realizar una 

investigación crítica de todos los manuscritos que se conservan en la actualidad con el fin de 

establecer cuáles transmiten de manera más fiel el pensamiento del Aquinate.    

 

Fr. Adriano Oliva, nació el 20 de octubre de 1964. Ingresó a la Orden de Predicadores e hizo su 

primera profesión en 1987. Al terminar sus estudios, fue ordenado sacerdote en 1991. Fr. Adriano 

es Doctor en Teología y experto en textos históricos, especialmente, en las obras de Santo Tomás. 
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Además de ser miembro de la Comisión Leonina, Fr. Adriano hace parte del Consejo de dirección 

de la Biblioteca de Saulchoir. También es miembro del Instituto de Investigación y de Historia de 

Textos en Paris. Fr. Adriano vive en el Convento Saint Jacques de Paris donde la Comisión Leonina 

tiene su sede. Felicitaciones a nuestro hermano por este nombramiento. 
  

Agenda del Maestro para mayo 2012 
 

Abril 15 - mayo 10:  Visita Canonica a la Provincia de Polonia 

Mayo 13 - 26:   Reunión plenaria del Consejo General en Santa Sabina 

Mayo 28 - 29:   Reunión de rectores de instituciones bajo el Maestro de la Orden 

Mayo 31 - junio 1: Encuentro con las monjas de España 

 

www.op.org 


